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Robinson recebe classe políticaO governador Robinson Faria vai a Brasília, junto com 
as classes política e empresarial do Estado, entregar em audiência com os ministros 
do Planejamento e dos Portos os projetos para o Rio Grande do Norte e incluí-los no 
Plano de Concessões e no PAC 3. Esta foi a determinação tomada durante reunião 
ontem com representantes políticos do Estado e empresários de vários segmentos, 
que foram convocados para apoiar a luta pela instalação do HUB da TAM no 
aeroporto de São Gonçalo do Amarante. &quot;Estes projetos vão melhorar nossa 
infraestrutura e aumentar as chances do nosso Estado para sediar o HUB que 
inicialmente irá gerar mais de 10 mil empregos diretos e criar 13 voos diários da 
Europa para Natal&quot;, explicou. Robinson Faria explicou que a reunião acontecia 
para se discutir políticas de Estado, não apenas de um governo. &quot;Este 
momento poderá ser decisivo para o HUB da TAM no Rio Grande do Norte. O 
governo tem uma equipe técnica e o turismo é tratado como prioridade&quot;, 
afirmou, citando as medidas já tomadas pela administração como o reinício das 



 

obras do acesso norte ao aeroporto, a inclusão no planejamento da CBTU de um 
ramal do VLT, estudos para um novo pacote de incentivos fiscais para o querosene 
de aviação, aquisição de peças e aeronaves e para o setor de alimentação. O 
governador lembrou que a redução inicial do ICMS do querosene de aviação já 
permitiu a instalação de quatro voos para Natal partindo de São Paulo, Campinas, 
Belo Horizonte e Buenos Aires e um novo voo começará a ser operado em julho 
partindo de Milão, na Itália. &quot;Esta é uma reunião histórica, convoco todos a 
somar esforços para a Petrobras reduzir o custo para o RN do querosene de aviação 
que é produzido aqui, em Guamaré, com matéria-prima nossa&quot;, afirmou 
Robinson Faria, citando que é preciso do esforço de todos para enfrentar a força 
política dos estados de Pernambuco e Ceará que também pretendem sediar o HUB 
da TAM. A reunião contou com a presença dos três senadores, Fátima Bezerra, José 
Agripino e Garibaldi Filho; dos deputados federais Fábio Faria, Beto Rosado, Felipe 
Maia, Walter Alves, Antonio Jácome, Rafael Motta e Zenaide Maia; do presidente da 
Assembleia Legislativa, Ezequiel Ferreira; deputados estaduais Galeno Torquato, 
Fernando Mineiro, Carlos Augusto, Márcia Maia, Hermano Morais, Disson Lisboa, 
Tomba Farias. Os prefeitos de Parnamirim, São Gonçalo do Amarante e Macaíba. 
Representantes de várias entidades empresariais como a Fiern, Fecomércio, 
Fetronor, Faern, a reitora da UFRN e o diretor comercial da Inframerica, empresa 
que administra o aeroporto de São Gonçalo. 
 
Presidente da Assembleia defende esforço de poderes do RN 
 
O presidente da Assembleia Legislativa, deputado Ezequiel Ferreira de Souza, 
defendeu o esforço dos poderes da classe política e empresarial para a instalação do 
HUB da TAM no Rio Grande do Norte. As declarações foram dadas durante o 
lançamento do comitê de acompanhamento das ações para a instalação do centro 
de conexões aéreas no Rio Grande do Norte. A reunião aconteceu ontem na Escola 
de Governo, no Centro Administrativo em Natal. &quot;A conquista é do Rio Grande 
do Norte e o esforço precisa ser de todos&quot;, destaca o presidente da 
Assembleia. Ezequiel mencionou as ações do Poder Legislativo em projetos como a 
conclusão dos dois acessos ao aeroporto de São Gonçalo do Amarante. &quot;O 
Estado tem que acelerar e concluir as obras de infraestrutura, para que o HUB se 
torne uma realidade. Para isto, o comitê deve cronometrar todos os seus passos e 
torná-los públicos, alocando o mais rapidamente recursos para a conclusão de suas 
obras de infraestrutura&quot;, disse. Ezequiel conclamou o Governo Federal a 
ajudar o Rio Grande do Norte nos projetos para inclusão no Plano de Concessões. 
Para o presidente da Assembleia, o Estado, mesmo com todas as dificuldades 
herdadas e da conjuntura da crise, está fazendo a sua parte e chama também o 
Governo Federal, para que olhe a ponta maior do processo de desenvolvimento do 
Rio Grande do Norte que é o porto de Areia Branca. Ezequiel Ferreira defende que o 
Governo tem de fechar a integração do transporte aéreo, marítimo e terrestre, para 
que seja a base do desenvolvimento do Estado. &quot;A duplicação da BR-304 e 
Reta Tabajara, o ramal ferroviário entre Natal e Mossoró, a construção de um 



 

segundo ramal ferroviário entre Cruzeta, Jucurutu e Porto do Mangue, são 
responsabilidades do Governo Federal, que mesmo com dificuldades, tem mais caixa 
do que o Governo do Estado. E principalmente, o Rio Grande do Norte necessita que 
o Governo Federal agilize os trâmites do empréstimo de 850 milhões de reais para 
que seja a vitamina da conclusão de importantes obras de infraestrutura&quot;, 
sugeriu. Além do governador Robinson Faria, membros da bancada federal, 
deputados estaduais, prefeitos , representantes da Fiern, Fecomércio, CDL, entre 
outras entidades também prestigiaram o evento. 
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VEÍCULO: BLOG MARLIO FORTE     DATA: 16.06.15             
 
Governador convoca políticos e empresários a lutar pelo HUB da TAM em São 
Gonçalo | Márlio Forte - Politica Turismo Economia Notícias Cidade Natal 
 

 
Foto: Assessoria 
O governador Robinson Faria vai a Brasília, junto com as classes política e 
empresarial do estado, entregar em audiência com os ministros do Planejamento e 
dos Portos os projetos para o Rio Grande do Norte e incluí-los no Plano de 
Concessões e no PAC 3. Esta foi a determinação tomada durante reunião realizada 
entre o fim da manhã e o começo da tarde desta segunda-feira, 15, com 
representantes políticos do Estado e empresários de vários segmentos, que foram 
convocados para apoiar a luta pela instalação do HUB da TAM no aeroporto de São 
Gonçalo do Amarante. “Estes projetos vão melhorar nossa infraestrutura e aumentar 
as chances do nosso Estado para sediar o HUB que inicialmente irá gerar mais de 10 
mil empregos diretos e criar 13 voos diários da Europa para Natal”, explicou. 
 
Robinson Faria explicou que a reunião acontecia para se discutir políticas de Estado, 
não apenas de um governo. “Este momento poderá ser decisivo para o HUB da TAM 
no Rio Grande do Norte. O governo tem uma equipe técnica e o turismo é tratado 
como prioridade”, afirmou, citando as medidas já tomadas pela administração como 
o reinício das obras do acesso norte ao aeroporto, a inclusão no planejamento da 



 

CBTU de um ramal do VLT, estudos para um novo pacote de incentivos fiscais para o 
querosene de aviação, aquisição de peças e aeronaves e para o setor de 
alimentação. 
 
O governador lembrou que a redução inicial do ICMS do querosene de aviação já 
permitiu a instalação de quatro voos para Natal partindo de São Paulo, Campinas, 
Belo Horizonte e Buenos Aires e um novo voo começará a ser operado em julho 
partindo de Milão, na Itália. 
 
“Esta é uma reunião histórica, convoco todos a somar esforços para a Petrobras 
reduzir o custo para o RN do querosene de aviação que é produzido aqui, em 
Guamaré, com matéria prima nossa”, afirmou Robinson Faria, citando que é preciso 
do esforço de todos também para enfrentar a força política dos Estados de 
Pernambuco e Ceará que também pretendem sediar o HUB da TAM. 
 
A reunião contou com a presença dos três senadores, Fátima Bezerra, José Agripino 
e Garibaldi Filho, dos deputados federais Fábio Faria, Beto Rosado, Felipe Maia, 
Walter Alves, Antonio Jácome, Rafael Motta e Zenaide Maia, do presidente da 
Assembleia Legislativa, Ezequiel Ferreira, deputados Galeno Torquato, Fernando 
Mineiro, Carlos Augusto, Márcia Maia, Hermano Morais, Disson Lisboa, Tomba 
Farias. Os prefeitos de Parnamirim, São Gonçalo do Amarante e Macaíba. 
 
Representantes de várias entidades empresariais como a Fiern, Fecomércio, 
Fetronor, FAERN, a reitora da UFRN e o diretor comercial da Inframerica, empresa 
que administra o aeroporto de São Gonçalo. 
 
 
Classificação: Positiva 
 



 

VEÍCULO: BLOG NATAL NOTÍCIAS    DATA: 16.06.15             
 
GARIBALDI DIZ QUE GOVERNO PRECISAR FORMALIZAR EQUIPE E ENFATIZAR 
VANTAGENS DO RN NA DISPUTA PELO HUB DA TAM | Natal Notícia - Jornal 
Eletrônico 
 
O senador Garibaldi Alves Filho (PMDB) deu sua contribuição na reunião sobre a 
implantação do Hub da TAM em Natal. O encontro com lideranças do Rio Grande do 
Norte, ocorreu nesta segunda-feira (15), na Escola do Governo, quando o senador 
enfatizou a necessidade de formalizar um grupo de trabalho com chancela e apoio 
do Governo do Estado. 
 
Além do governador Robinson Faria e autoridades políticas, a reunião contou com a 
presença de técnicos do setor do turismo, Consórcio Inframérica e representantes da 
Fiern, Fecomércio, CDL, ABIH, entre outras entidades. Garibaldi afirmou estar a 
disposição da equipe técnica, ressaltando a importância de se formalizar esse grupo 
e definir quais os pontos decisivos para as futuras decisões. 
 
“Politicamente não vejo qualquer preocupação. Não tenho dúvida que faremos o 
melhor pelo RN. E que é que falta? Precisamos ser objetivos. Constituir um grupo de 
trabalho, que já existe mas precisa ser formalizado. Com aval dessa reunião esse 
grupo terá força. Com isso, não há dúvidas que teremos investimento e os empregos 
gerados. Isso, num momento de crise nacional. O governador está sendo 
testemunha da união do RN, que é um estado pequeno mas forte”, falou. 
 
Senador lembrou que o RN possui pontos positivos e que podem ser ressaltados 
nessa disputa pelo Hub. As vantagens para o parlamentar e que foram expostas pela 
equipe técnica do Governo são a localização geográfica; infraestrutura 
aeroportuária; e área para expansão do setor de cargas, já que o aeroporto de São 
Gonçalo do Amarante é o único com capacidade de ter um nova pista com as 
mesmas dimensões com a utilizada atualmente. 
 
“Temos que fazer valer o grande trunfo que estamos oferecendo, que é o aeroporto. 
Fomos pioneiros e acertamos. Precisamos fazer valer junto ao Petrobras os 
benefícios do querosene de aviação para selar essa conquista. Ao mesmo tempo que 
manifesto meu otimismo tenho que expor meu realismo. Disputamos uma corrido 
que devemos usar nossas vantagens, pois Pernambuco e Ceará também vão usar 
suas vantagens”, comentou. 
 
 
Classificação: Positiva 
 



 

VEÍCULO: BLOG DO BG    DATA: 15.06.15             
 
Marcelo Queiroz assume compromisso de somar esforços em prol da conquista do 
Hub da LaTam para o RN - Blog do BG 
 

 
 
 
Presidente do Sistema Fecomércio participou nesta segunda-feira de reunião com 
classes política e empresarial do estado, a convite do Governador Robinson Faria 
 
O esforço conjunto das classes política e empresarial em torno da atração para o Rio 
Grande do Norte do Hub da companhia aérea LaTam foi selado em reunião ocorrida 
na manhã desta segunda-feira, 15, na Escola de Governo, no Centro Administrativo 
do Governo do Estado. O presidente do Sistema Fecomércio atendeu à convocação 
do governador Robinson Faria e se fez presente ao encontro, ratificando o apoio e o 
empenho da entidade na luta. 
 
Estiveram presentes no encontro, ainda, seis dos oito deputados federais potiguares 
(apenas Rogério Marinho e Betinho Segundo não compareceram), os três senadores 
da bancada federal, cerca de 14 deputados estaduais, os prefeitos de Natal, São 
Gonçalo do Amarante, Parnamirim e Macaíba e inúmeras lideranças empresariais. 
 
Foi formalizada na reunião a criação da Unidade Gestora de Projetos Estruturantes, 
que terá reuniões periódicas e é composta pelos secretários de Planejamento, 
Gustavo Nogueira; de Turismo, Ruy Gaspar; de Desenvolvimento Econômico, Paulo 



 

Cordeiro; de Tributação, André Horta; e do Gabinete Civil; Tatiana Mendes Cunha. 
Além disso, o grupo de trabalho terá representantes das prefeituras de Natal, São 
Gonçalo, Macaíba e Parnamirim, e das federações do Comércio, das Indústrias, da 
Agricultura, dos Transportes, e das CDLs. 
 
Embora fosse um dos pontos da pauta do encontro, o fato de o Rio Grande do Norte 
ter ficado de fora do Plano de Concessões em Obras de Infraestrutura recentemente 
anunciado pelo Governo Federal, acabou ficando em Segundo plano, uma vez que 
praticamente todos os participantes concordaram que o foco agora é viabilizar a 
vinda deste Hub. 
 
“Trazer o centro de passageiros e cargas da LaTam para o estado é fundamental para 
darmos um salto em nossa economia. Os números são impressionantes e o impacto 
que o projeto terá em vários setores do nosso estado é imenso. Não tenho dúvidas 
de que, junto com este hub, teremos inúmeros projetos atrativos para serem 
oferecidos em concessão para investimentos privados dentro deste novo modelo 
adotado pelo Governo Federal. Portanto, focar no Hub agora é o mais sensato a ser 
feito”, afirmou o presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Queiroz. 
 
O presidente também fez questão de colocar todo o Sistema Fecomércio, 
juntamente com sua expertise em formação de mão de obra, à disposição da luta 
pelo projeto. “O Senac tem reconhecida excelência na formação de mão de obra 
também para o setor de Serviços, que deverá ser fortemente demandado com o 
Hub. Poderemos ser um parceiro importante nesta luta”, pontuou Queiroz. 
 
“Gostaria, ainda, de parabenizar o governador Robinson Faria pela iniciativa de 
ampliar o debate e a união de esforços em torno de temas tão importantes para a 
economia do nosso estado. Não tenho dúvidas de que saímos daqui muito mais 
fortes para encarar estas batalhas e sair vencedores delas”, finalizou o presidente. 
 
 
Classificação: Positiva 
 



 

VEÍCULO: PORTAL NO AR    DATA: 15.06.15             
Marcelo Queiroz assume compromisso por conquista do Hub da Latam para o RN - 
Portal No Ar 
 
O esforço conjunto das classes política e empresarial em torno da atração para o Rio 
Grande do Norte do Hub da companhia aérea Latam foi selado em reunião ocorrida 
na manhã desta segunda-feira, 15, na Escola de Governo, no Centro Administrativo 
do Governo do Estado. O presidente do Sistema Fecomércio atendeu à convocação 
do governador Robinson Faria e se fez presente ao encontro, ratificando o apoio e o 
empenho da entidade na luta. 
 
Estiveram presentes no encontro, ainda, seis dos oito deputados federais potiguares 
(apenas Rogério Marinho e Betinho Segundo não compareceram), os três senadores 
da bancada federal, cerca de 14 deputados estaduais, os prefeitos de Natal, São 
Gonçalo do Amarante, Parnamirim e Macaíba e inúmeras lideranças empresariais. 

 
Marcelo Queiroz participa de reunião convocada pelo Governo do Estado  (Foto: 
Divulgação) 
Foi formalizada na reunião a criação da Unidade Gestora de Projetos Estruturantes, 
que terá reuniões periódicas e é composta pelos secretários de Planejamento, 
Gustavo Nogueira; de Turismo, Ruy Gaspar; de Desenvolvimento Econômico, Paulo 
Cordeiro; de Tributação, André Horta; e do Gabinete Civil; Tatiana Mendes Cunha. 
Além disso, o grupo de trabalho terá representantes das prefeituras de Natal, São 
Gonçalo, Macaíba e Parnamirim, e das federações do Comércio, das Indústrias, da 
Agricultura, dos Transportes, e das CDLs. 
 
Embora fosse um dos pontos da pauta do encontro, o fato de o Rio Grande do Norte 
ter ficado de fora do Plano de Concessões em Obras de Infraestrutura recentemente 
anunciado pelo Governo Federal, acabou ficando em Segundo plano, uma vez que 
praticamente todos os participantes concordaram que o foco agora é viabilizar a 
vinda deste Hub. 
 
“Trazer o centro de passageiros e cargas da Latam para o estado é fundamental para 
darmos um salto em nossa economia. Os números são impressionantes e o impacto 
que o projeto terá em vários setores do nosso estado é imenso. Não tenho dúvidas 



 

de que, junto com este hub, teremos inúmeros projetos atrativos para serem 
oferecidos em concessão para investimentos privados dentro deste novo modelo 
adotado pelo Governo Federal. Portanto, focar no Hub agora é o mais sensato a ser 
feito”, afirmou o presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Queiroz. 
 
O presidente também fez questão de colocar todo o Sistema Fecomércio, 
juntamente com sua expertise em formação de mão de obra, à disposição da luta 
pelo projeto. “O Senac tem reconhecida excelência na formação de mão de obra 
também para o setor de Serviços, que deverá ser fortemente demandado com o 
Hub. Poderemos ser um parceiro importante nesta luta”, pontuou Queiroz. 
 
“Gostaria, ainda, de parabenizar o governador Robinson Faria pela iniciativa de 
ampliar o debate e a união de esforços em torno de temas tão importantes para a 
economia do nosso estado. Não tenho dúvidas de que saímos daqui muito mais 
fortes para encarar estas batalhas e sair vencedores delas”, finalizou o presidente. 
 
Atualizado em 15 de junho às 19:51 
 
Classificação: Positiva 



 

VEÍCULO: BLOG VISOR POLÍTICO    DATA: 15.06.15             
Garibaldi Filho: “Robinson está sendo testemunha da união do RN” | Visor Político 
 

 
 Postado por Alex Viana em Análise 
 
 15  
 jun  
 
O senador Garibaldi Alves Filho (PMDB) deu sua contribuição na reunião sobre a 
implantação do Hub da TAM em Natal. O encontro com lideranças do Rio Grande do 
Norte, ocorreu nesta segunda-feira (15), na Escola do Governo, quando o senador 
enfatizou a necessidade de formalizar um grupo de trabalho com chancela e apoio 
do governo do Estado. 
 
Além do governador Robinson Faria e autoridades políticas, a reunião contou com a 
presença de técnicos do setor do turismo, Consórcio Inframérica e representantes da 
Fiern, Fecomércio, CDL, ABIH, entre outras entidades. Garibaldi afirmou estar a 
disposição da equipe técnica, ressaltando a importância de se formalizar esse grupo 
e definir quais os pontos decisivos para as futuras decisões. 
 
“Politicamente não vejo qualquer preocupação. Não tenho dúvida que faremos o 
melhor pelo RN. E que é que falta? Precisamos ser objetivos. Constituir um grupo de 
trabalho, que já existe mas precisa ser formalizado. Com aval dessa reunião esse 
grupo terá força. Com isso, não há dúvidas que teremos investimento e os empregos 
gerados. Isso, num momento de crise nacional. O governador está sendo 
testemunha da união do RN, que é um estado pequeno mas forte”, falou. 
 
O senador lembrou que o RN possui pontos positivos e que podem ser ressaltados 
nessa disputa pelo Hub. As vantagens para o parlamentar e que foram expostas pela 
equipe técnica do governo são a localização geográfica; infraestrutura aeroportuária; 
e área para expansão do setor de cargas, já que o aeroporto de São Gonçalo do 



 

Amarante é o único com capacidade de ter um nova pista com as mesmas 
dimensões com a utilizada atualmente. 
 
“Temos que fazer valer o grande trunfo que estamos oferecendo, que é o aeroporto. 
Fomos pioneiros e acertamos. Precisamos fazer valer junto ao Petrobras os 
benefícios do querosene de aviação para selar essa conquista. Ao mesmo tempo que 
manifesto meu otimismo tenho que expor meu realismo. Disputamos uma corrido 
que devemos usar nossas vantagens, pois Pernambuco e Ceará também vão usar 
suas vantagens”, comentou. 
 
 
Classificação: Positiva 
 



 

VEÍCULO: BLOG VISOR POLÍTICO    DATA: 15.06.15             
Ezequiel defende integração dos modais logísticos do RN como base de 
desenvolvimento | Visor Político 
 
 

 
 Postado por Alex Viana em Infraestrutura 
 
 15  
 jun  
 
O presidente da Assembleia Legislativa, deputado Ezequiel Ferreira de Souza, 
defendeu o esforço dos poderes da classe política e empresarial para a instalação do 
hub da TAM no Rio Grande do Norte. As declarações foram dadas durante o 
lançamento do comitê de acompanhamento das ações para a instalação do centro 
de conexões áreas no Rio Grande do Norte. A reunião aconteceu na manhã desta 
segunda-feira (15) na Escola de Governo, no Centro Administrativo em Natal. 
 
“A conquista é do Rio Grande do Norte e o esforço precisa ser de todos”, destacou o 
presidente da Assembleia. 
 
Ezequiel mencionou as ações do Poder Legislativo em projetos como a conclusão dos 
dois acessos ao aeroporto de São Gonçalo do Amarante. “O Estado tem que acelerar 
e concluir as obras de infraestrutura, para que o HUB se torne uma realidade. Para 
isto, o comitê deve cronometrar todos os seus passos e torná-los públicos, alocando 
o mais rapidamente recursos para a conclusão de suas obras de infraestrutura”, 
disse. 
 
Ezequiel conclamou o Governo Federal a ajudar o Rio Grande do Norte nos projetos 
para inclusão no Plano de Concessões. Para o presidente da Assembleia, o Estado, 
mesmo com todas as dificuldades herdadas e da conjuntura da crise, está fazendo a 
sua parte e chama também o Governo Federal, para que olhe a ponta maior do 



 

processo de desenvolvimento do Rio Grande do Norte que é o porto de Areia 
Branca. 
 
Ezequiel Ferreira defende que o governo tem de fechar a integração do transporte 
aéreo, marítimo e terrestre, para que seja a base do desenvolvimento do Estado. “A 
duplicação da BR-304 e Reta Tabajara, o ramal ferroviário entre Natal e Mossoró, a 
construção de um segundo ramal ferroviário entre Cruzeta, Jucurutu e Porto do 
Mangue, são responsabilidades do governo federal, que mesmo com dificuldades, 
tem mais caixa do que o governo do Estado. E principalmente, o Rio Grande do 
Norte necessita que o governo federal agilize os tramites do empréstimo de R$ 850 
milhões para que seja a vitamina da conclusão de importantes obras de 
infraestrutura”, sugeriu. 
 
Além do governador Robinson Faria, membros da bancada federal, deputados 
estaduais, prefeitos da Região Metropolitana, representantes da Fiern, Fecomércio, 
CDL, entre outras entidades também prestigiaram o evento. 
 
 
Classificação: Positiva 
 



 

VEÍCULO: BLOG DALTRO EMERECIANO    DATA: 15.06.15             
Garibaldi diz que governo precisar enfatizar vantagens do RN na disputa pelo hub - 
Blog de Daltro Emerenciano 
 

 
 
 
Garibaldi diz que governo precisar enfatizar vantagens do RN na disputa pelo hub  
 
O senador Garibaldi Alves Filho (PMDB) participou da reunião sobre a implantação 
do Hub da TAM em Natal. O encontro com lideranças do Rio Grande do Norte, 
ocorreu nesta segunda-feira (15), na Escola do Governo, quando o senador enfatizou 
a necessidade de formalizar um grupo de trabalho com chancela e apoio do Governo 
do Estado. 
 
Além do governador Robinson Faria e autoridades políticas, a reunião contou com a 
presença de técnicos do setor do turismo, Consórcio Inframérica e representantes da 
Fiern, Fecomércio, CDL, ABIH, entre outras entidades. Garibaldi afirmou estar a 
disposição da equipe técnica, ressaltando a importância de se formalizar esse grupo 
e definir quais os pontos decisivos para as futuras decisões. 
 
“Politicamente não vejo qualquer preocupação. Não tenho dúvida que faremos o 
melhor pelo RN. E que é que falta? Precisamos ser objetivos. Constituir um grupo de 
trabalho, que já existe mas precisa ser formalizado. Com aval dessa reunião esse 
grupo terá força. Com isso, não há dúvidas que teremos investimento e os empregos 
gerados. Isso, num momento de crise nacional. O governador está sendo 
testemunha da união do RN, que é um estado pequeno mas forte”, falou. 
 
Classificação: Positiva 
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 Governador convoca políticos e empresários a lutar pelo HUB da TAM em São 
Gonçalo 
 O governador lembrou que a redução inicial do ICMS do querosene de aviação já 
permitiu a instalação de quatro voos para Natal partindo de São Paulo, Campinas, 
Belo Horizonte e Buenos Aires 
 
O governador Robinson Faria vai a Brasília, junto com as classes política e 
empresarial do estado, entregar em audiência com os ministros do Planejamento e 
dos Portos os projetos para o Rio Grande do Norte e incluí-los no Plano de 
Concessões e no PAC 3. Esta foi a determinação tomada durante reunião realizada 
entre o fim da manhã e o começo da tarde desta segunda-feira, 15, com 
representantes políticos do Estado e empresários de vários segmentos, que foram 
convocados para apoiar a luta pela instalação do HUB da TAM no aeroporto de São 
Gonçalo do Amarante. &quot;Estes projetos vão melhorar nossa infraestrutura e 
aumentar as chances do nosso Estado para sediar o HUB que inicialmente irá gerar 
mais de 10 mil empregos diretos e criar 13 voos diários da Europa para Natal&quot;, 
explicou. 
 
Robinson Faria explicou que a reunião acontecia para se discutir políticas de Estado, 
não apenas de um governo. &quot;Este momento poderá ser decisivo para o HUB da 
TAM no Rio Grande do Norte. O governo tem uma equipe técnica e o turismo é 
tratado como prioridade&quot;, afirmou, citando as medidas já tomadas pela 
administração como o reinício das obras do acesso norte ao aeroporto, a inclusão no 
planejamento da CBTU de um ramal do VLT, estudos para um novo pacote de 
incentivos fiscais para o querosene de aviação, aquisição de peças e aeronaves e 
para o setor de alimentação. 
 
O governador lembrou que a redução inicial do ICMS do querosene de aviação já 
permitiu a instalação de quatro voos para Natal partindo de São Paulo, Campinas, 
Belo Horizonte e Buenos Aires e um novo voo começará a ser operado em julho 
partindo de Milão, na Itália. 
 
&quot;Esta é uma reunião histórica, convoco todos a somar esforços para a 
Petrobras reduzir o custo para o RN do querosene de aviação que é produzido aqui, 
em Guamaré, com matéria prima nossa&quot;, afirmou Robinson Faria, citando que 
é preciso do esforço de todos também para enfrentar a força política dos Estados de 
Pernambuco e Ceará que também pretendem sediar o HUB da TAM. 
 
A reunião contou com a presença dos três senadores, Fátima Bezerra, José Agripino 



 

e Garibaldi Filho, dos deputados federais Fábio Faria, Beto Rosado, Felipe Maia, 
Walter Alves, Antonio Jácome, Rafael Motta e Zenaide Maia, do presidente da 
Assembleia Legislativa, Ezequiel Ferreira, deputados Galeno Torquato, Fernando 
Mineiro, Carlos Augusto, Márcia Maia, Hermano Morais, Disson Lisboa, Tomba 
Farias. Os prefeitos de Parnamirim, São Gonçalo do Amarante e Macaíba. 
 
Representantes de várias entidades empresariais como a Fiern, Fecomércio, 
Fetronor, FAERN, a reitora da UFRN e o diretor comercial da Inframerica, empresa 
que administra o aeroporto de São Gonçalo. 
 
Fonte: Governo do RN 
 
Classificação: Positiva 
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Robinson diz que momento pode ser decisivo para HUB da TAM no RN | Visor 
Político 
 

 
 Postado por Alex Viana em Avaliação 
 
 15  
 jun  
 
O governador Robinson Faria vai a Brasília, junto com as classes política e 
empresarial do estado, entregar em audiência com os ministros do Planejamento e 
dos Portos os projetos para o Rio Grande do Norte e incluí-los no Plano de 
Concessões e no PAC 3. Esta foi a determinação tomada durante reunião realizada 
entre o fim da manhã e o começo da tarde desta segunda-feira, 15, com 
representantes políticos do Estado e empresários de vários segmentos, que foram 
convocados para apoiar a luta pela instalação do HUB da TAM no aeroporto de São 
Gonçalo do Amarante. “Estes projetos vão melhorar nossa infraestrutura e aumentar 
as chances do nosso Estado para sediar o HUB que inicialmente irá gerar mais de 10 
mil empregos diretos e criar 13 voos diários da Europa para Natal”, explicou. 
 
Robinson Faria explicou que a reunião acontecia para se discutir políticas de Estado, 
não apenas de um governo. “Este momento poderá ser decisivo para o HUB da TAM 
no Rio Grande do Norte. O governo tem uma equipe técnica e o turismo é tratado 
como prioridade”, afirmou, citando as medidas já tomadas pela administração como 
o reinício das obras do acesso norte ao aeroporto, a inclusão no planejamento da 
CBTU de um ramal do VLT, estudos para um novo pacote de incentivos fiscais para o 
querosene de aviação, aquisição de peças e aeronaves e para o setor de 
alimentação. 
 



 

O governador lembrou que a redução inicial do ICMS do querosene de aviação já 
permitiu a instalação de quatro voos para Natal partindo de São Paulo, Campinas, 
Belo Horizonte e Buenos Aires e um novo voo começará a ser operado em julho 
partindo de Milão, na Itália. 
 
“Esta é uma reunião histórica, convoco todos a somar esforços para a Petrobras 
reduzir o custo para o RN do querosene de aviação que é produzido aqui, em 
Guamaré, com matéria prima nossa”, afirmou Robinson Faria, citando que é preciso 
do esforço de todos também para enfrentar a força política dos Estados de 
Pernambuco e Ceará que também pretendem sediar o HUB da TAM. 
 
A reunião contou com a presença dos três senadores, Fátima Bezerra, José Agripino 
e Garibaldi Filho, dos deputados federais Fábio Faria, Beto Rosado, Felipe Maia, 
Walter Alves, Antonio Jácome, Rafael Motta e Zenaide Maia, do presidente da 
Assembleia Legislativa, Ezequiel Ferreira, deputados Galeno Torquato, Fernando 
Mineiro, Carlos Augusto, Márcia Maia, Hermano Morais, Disson Lisboa, Tomba 
Farias. Os prefeitos de Parnamirim, São Gonçalo do Amarante e Macaíba. 
 
Representantes de várias entidades empresariais como a Fiern, Fecomércio, 
Fetronor, FAERN, a reitora da UFRN e o diretor comercial da Inframerica, empresa 
que administra o aeroporto de São Gonçalo. 
 
 
Classificação: Positiva 
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“Focar no HUB agora é o mais sensato a ser feito”, afirma presidente da Fecomércio  
 Postado por Alex Viana em Comércio 
 
 15  
 jun  
 
O esforço conjunto das classes política e empresarial em torno da atração para o Rio 
Grande do Norte do Hub da companhia aérea LaTam foi selado em reunião ocorrida 
na manhã desta segunda-feira, 15, na Escola de Governo, no Centro Administrativo 
do Governo do Estado. O presidente do Sistema Fecomércio atendeu à convocação 
do governador Robinson Faria e se fez presente ao encontro, ratificando o apoio e o 
empenho da entidade na luta.  
 
Estiveram presentes no encontro, ainda, seis dos oito deputados federais potiguares 
(apenas Rogério Marinho e Betinho Segundo não compareceram), os três senadores 
da bancada federal, cerca de 14 deputados estaduais, os prefeitos de Natal, São 
Gonçalo do Amarante, Parnamirim e Macaíba e inúmeras lideranças empresariais. 
 
Foi formalizada na reunião a criação da Unidade Gestora de Projetos Estruturantes, 
que terá reuniões periódicas e é composta pelos secretários de Planejamento, 
Gustavo Nogueira; de Turismo, Ruy Gaspar; de Desenvolvimento Econômico, Paulo 
Cordeiro; de Tributação, André Horta; e do Gabinete Civil; Tatiana Mendes Cunha. 
Além disso, o grupo de trabalho terá representantes das prefeituras de Natal, São 
Gonçalo, Macaíba e Parnamirim, e das federações do Comércio, das Indústrias, da 
Agricultura, dos Transportes, e das CDLs. 
 



 

Embora fosse um dos pontos da pauta do encontro, o fato de o Rio Grande do Norte 
ter ficado de fora do Plano de Concessões em Obras de Infraestrutura recentemente 
anunciado pelo Governo Federal, acabou ficando em Segundo plano, uma vez que 
praticamente todos os participantes concordaram que o foco agora é viabilizar a 
vinda deste Hub. 
 
“Trazer o centro de passageiros e cargas da LaTam para o estado é fundamental para 
darmos um salto em nossa economia. Os números são impressionantes e o impacto 
que o projeto terá em vários setores do nosso estado é imenso. Não tenho dúvidas 
de que, junto com este hub, teremos inúmeros projetos atrativos para serem 
oferecidos em concessão para investimentos privados dentro deste novo modelo 
adotado pelo governo federal. Portanto, focar no Hub agora é o mais sensato a ser 
feito”, afirmou o presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Queiroz. 
 
O presidente também fez questão de colocar todo o Sistema Fecomércio, 
juntamente com sua expertise em formação de mão de obra, à disposição da luta 
pelo projeto. “O Senac tem reconhecida excelência na formação de mão de obra 
também para o setor de Serviços, que deverá ser fortemente demandado com o 
Hub. Poderemos ser um parceiro importante nesta luta”, pontuou Queiroz. 
 
“Gostaria, ainda, de parabenizar o governador Robinson Faria pela iniciativa de 
ampliar o debate e a união de esforços em torno de temas tão importantes para a 
economia do nosso estado. Não tenho dúvidas de que saímos daqui muito mais 
fortes para encarar estas batalhas e sair vencedores delas”, finalizou o presidente. 
 
 
Classificação: Positiva 
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Marcelo Queiroz se compromete a somar esforços em prol da conquista do Hub da 
LaTam 
 

 
O esforço conjunto das classes política e empresarial em torno da atração para o Rio 
Grande do Norte do Hub da companhia aérea LaTam foi selado em reunião ocorrida 
na manhã desta segunda-feira, 15, na Escola de Governo, no Centro Administrativo 
do Governo do Estado. O presidente do Sistema Fecomércio, Marcelo Queiroz 
(FOTO) atendeu à convocação do governador Robinson Faria e se fez presente ao 
encontro, ratificando o apoio e o empenho da entidade na luta. 
 
Estiveram presentes no encontro, ainda, seis dos oito deputados federais potiguares 
(apenas Rogério Marinho e Betinho Segundo não compareceram), os três senadores 
da bancada federal, cerca de 14 deputados estaduais, os prefeitos de Natal, São 
Gonçalo do Amarante, Parnamirim e Macaíba e inúmeras lideranças empresariais. 
 
Foi formalizada na reunião a criação da Unidade Gestora de Projetos Estruturantes, 
que terá reuniões periódicas e é composta pelos secretários de Planejamento, 
Gustavo Nogueira; de Turismo, Ruy Gaspar; de Desenvolvimento Econômico, Paulo 
Cordeiro; de Tributação, André Horta; e do Gabinete Civil; Tatiana Mendes Cunha. 



 

Além disso, o grupo de trabalho terá representantes das prefeituras de Natal, São 
Gonçalo, Macaíba e Parnamirim, e das federações do Comércio, das Indústrias, da 
Agricultura, dos Transportes, e das CDLs. 
 
Embora fosse um dos pontos da pauta do encontro, o fato de o Rio Grande do Norte 
ter ficado de fora do Plano de Concessões em Obras de Infraestrutura recentemente 
anunciado pelo Governo Federal, acabou ficando em Segundo plano, uma vez que 
praticamente todos os participantes concordaram que o foco agora é viabilizar a 
vinda deste Hub. 
 
“Trazer o centro de passageiros e cargas da LaTam para o estado é fundamental para 
darmos um salto em nossa economia. Os números são impressionantes e o impacto 
que o projeto terá em vários setores do nosso estado é imenso. Não tenho dúvidas 
de que, junto com este hub, teremos inúmeros projetos atrativos para serem 
oferecidos em concessão para investimentos privados dentro deste novo modelo 
adotado pelo Governo Federal. Portanto, focar no Hub agora é o mais sensato a ser 
feito”, afirmou o presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Queiroz. 
 
O presidente também fez questão de colocar todo o Sistema Fecomércio, 
juntamente com sua expertise em formação de mão de obra, à disposição da luta 
pelo projeto. “O Senac tem reconhecida excelência na formação de mão de obra 
também para o setor de Serviços, que deverá ser fortemente demandado com o 
Hub. Poderemos ser um parceiro importante nesta luta”, pontuou Queiroz. 
 
“Gostaria, ainda, de parabenizar o governador Robinson Faria pela iniciativa de 
ampliar o debate e a união de esforços em torno de temas tão importantes para a 
economia do nosso estado. Não tenho dúvidas de que saímos daqui muito mais 
fortes para encarar estas batalhas e sair vencedores delas”, finalizou o presidente. 
 
  
 
Fonte: Assessoria de Comunicação da Presidência do Sistema Fecomércio RN 
 
 Curtir isso:  
Curtir Carregando... 
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Ezequiel defende esforço dos poderes para a implantação do HUB da TAM no RN 
 
O presidente da Assembleia Legislativa, deputado Ezequiel Ferreira de Souza, 
defendeu o esforço dos poderes da classe política e empresarial para a instalação do 
hub da TAM no Rio Grande do Norte. As declarações foram dadas durante o 
lançamento do comitê de acompanhamento das ações para a instalação do centro 
de conexões áreas no Rio Grande do Norte. A reunião aconteceu na manhã desta 
segunda-feira (15) na Escola de Governo, no Centro Administrativo em Natal. 
 
&quot;A conquista é do Rio Grande do Norte e o esforço precisa ser de todos&quot;, 
destaca o presidente da Assembleia. 
 
Ezequiel mencionou as ações do Poder Legislativo em projetos como a conclusão dos 
dois acessos ao aeroporto de São Gonçalo do Amarante. &quot;O Estado tem que 
acelerar e concluir as obras de infraestrutura, para que o HUB se torne uma 
realidade. Para isto, o comitê deve cronometrar todos os seus passos e torná-los 
públicos, alocando o mais rapidamente recursos para a conclusão de suas obras de 
infraestrutura&quot;, disse. 
 
Ezequiel conclamou o Governo Federal a ajudar o Rio Grande do Norte nos projetos 
para inclusão no Plano de Concessões. Para o presidente da Assembleia, o Estado, 
mesmo com todas as dificuldades herdadas e da conjuntura da crise, está fazendo a 
sua parte e chama também o Governo Federal, para que olhe a ponta maior do 
processo de desenvolvimento do Rio Grande do Norte que é o porto de Areia 
Branca. 
 
Ezequiel Ferreira defende que o Governo tem de fechar a integração do transporte 
aéreo, marítimo e terrestre, para que seja a base do desenvolvimento do Estado. “A 
duplicação da BR-304 e Reta Tabajara, o ramal ferroviário entre Natal e Mossoró, a 
construção de um segundo ramal ferroviário entre Cruzeta, Jucurutu e Porto do 
Mangue, são responsabilidades do Governo Federal, que mesmo com dificuldades, 
tem mais caixa do que o Governo do Estado. E principalmente, o Rio Grande do 
Norte necessita que o Governo Federal agilize os tramites do empréstimo de 850 
milhões de reais para que seja a vitamina da conclusão de importantes obras de 
infraestrutura&quot;, sugeriu. 
 
Além do governador Robinson Faria, membros da bancada federal, deputados 
estaduais, prefeitos da Região Metropolitana, representantes da Fiern, Fecomércio, 
CDL, entre outras entidades também prestigiaram o evento. 
 
 
Classificação: Positiva 
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Blog Raimundinho Duarte: Governador convoca políticos e empresários a lutar 
pelo HUB da TAM em São Gonçalo 
 

 

 



 

 
 
O governador Robinson Faria vai a Brasília, junto com as classes política e 
empresarial do estado, entregar em audiência com os ministros do Planejamento e 
dos Portos os projetos para o Rio Grande do Norte e incluí-los no Plano de 
Concessões e no PAC 3. Esta foi a determinação tomada durante reunião realizada 
entre o fim da manhã e o começo da tarde desta segunda-feira, 15, com 
representantes políticos do Estado e empresários de vários segmentos, que foram 
convocados para apoiar a luta pela instalação do HUB da TAM no aeroporto de São 
Gonçalo do Amarante. “Estes projetos vão melhorar nossa infraestrutura e aumentar 
as chances do nosso Estado para sediar o HUB que inicialmente irá gerar mais de 10 
mil empregos diretos e criar 13 voos diários da Europa para Natal”, explicou.  
 
Robinson Faria explicou que a reunião acontecia para se discutir políticas de Estado, 
não apenas de um governo. “Este momento poderá ser decisivo para o HUB da TAM 
no Rio Grande do Norte. O governo tem uma equipe técnica e o turismo é tratado 
como prioridade”, afirmou, citando as medidas já tomadas pela administração como 
o reinício das obras do acesso norte ao aeroporto, a inclusão no planejamento da 
CBTU de um ramal do VLT, estudos para um novo pacote de incentivos fiscais para o 
querosene de aviação, aquisição de peças e aeronaves e para o setor de 
alimentação.  
 
O governador lembrou que a redução inicial do ICMS do querosene de aviação já 
permitiu a instalação de quatro voos para Natal partindo de São Paulo, Campinas, 
Belo Horizonte e Buenos Aires e um novo voo começará a ser operado em julho 
partindo de Milão, na Itália.  
 
“Esta é uma reunião histórica, convoco todos a somar esforços para a Petrobras 
reduzir o custo para o RN do querosene de aviação que é produzido aqui, em 
Guamaré, com matéria prima nossa”, afirmou Robinson Faria, citando que é preciso 
do esforço de todos também para enfrentar a força política dos Estados de 
Pernambuco e Ceará que também pretendem sediar o HUB da TAM.  



 

 
A reunião contou com a presença dos três senadores, Fátima Bezerra, José Agripino 
e Garibaldi Filho, dos deputados federais Fábio Faria, Beto Rosado, Felipe Maia, 
Walter Alves, Antonio Jácome, Rafael Motta e Zenaide Maia, do presidente da 
Assembleia Legislativa, Ezequiel Ferreira, deputados Galeno Torquato, Fernando 
Mineiro, Carlos Augusto, Márcia Maia, Hermano Morais, Disson Lisboa, Tomba 
Farias. Os prefeitos de Parnamirim, São Gonçalo do Amarante e Macaíba.  
 
Representantes de várias entidades empresariais como a Fiern, Fecomércio, 
Fetronor, FAERN, a reitora da UFRN e o diretor comercial da Inframerica, empresa 
que administra o aeroporto de São Gonçalo. 
 
Fotos: Demis Roussos 
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Sesc RN oferece 250 vagas para cursos gratuitos em Natal, Nova Cruz, Macaíba e 
Mossoró - Blog do BG 
 
 
O Sistema Fecomércio do Rio Grande do Norte, por meio do Serviço Social do 
Comércio (Sesc RN), lançou o edital de julho para os cursos do Programa de 
Comprometimento e Gratuidade (PCG), que oferece cursos de valorização social a 
comerciários, seus dependentes e à população em geral. 
 
São cerca de 250 vagas (precisamente 248), distribuídas em 15 cursos contemplando 
o público das cidades de Natal, Nova Cruz, Macaíba e Mossoró. As inscrições 
começaram dia (09/06) e seguem até dia 23/06 nos endereços listados no edital. 
 
Design de sobrancelhas, lembranças para eventos, moda jovem, tortas diversas, 
artesanato, são algumas das opções oferecidas. O edital completo está disponível no 
site do Sesc RN, o www.sescrn.com.br. 
 
Sobre as inscrições 
 
Após o período de inscrição, ocorre o processo seletivo, que acontece de 24 a 
25/06/15 e leva em consideração as informações prestadas no ato da inscrição. A 
lista com os aprovados estará disponível no dia 26/06 (quinta-feira) no site do Sesc 
RN, e as aulas têm início a partir do dia 01/07/15. 
 
Comerciários e seus dependentes, além de estudantes de escolas públicas cuja renda 
familiar mensal não ultrapasse três salários mínimos nacionais, podem se inscrever 
nos cursos gratuitos. No ato da inscrição, é preciso levar os documentos originais 
(com cópias): RG ou certidão de nascimento, CPF, comprovante de residência (com 
emissão inferior a 60 dias) e de escolaridade, e ainda, caso necessário, documento 
que comprove deficiência física ou mental. 
 
Também deverá ser entregue a autodeclaração de renda familiar e o questionário 
socioeconômico. Caso o interessado em fazer o curso seja menor de idade, deverá 
estar acompanhado do responsável. 
 
Serviço:  
O quê? PCG julho (cursos gratuitos)  
Quando? Inscrições de 09 a 23/06/15  
Onde? Endereços no edital disponível no www.sescrn.com.br 
 
 
Classificação: Positiva 



 

 
VEÍCULO: PORTAL NO AR    DATA: 15.06.15             
TAM adia visita a Natal por hub e nova data será anunciada ainda hoje 
 
 
Nos próximos dias, uma comitiva técnica da TAM estará em Natal para tratar da 
instalação do hub, no aeroporto Internacional Governador Aluizio Alves, em São 
Gonçalo do Amarante. O encontro estava marcado para o dia 18, mas teve que ser 
adiado por uma solicitação da companhia aérea. A data será definida ainda hoje. 
 
De acordo com o titular da Secretaria do Estado de Turismo (Setur), Ruy Gaspar, a 
reunião não tem uma pauta definida, porém, será feita uma apresentação dos 
compromissos do Governo do Estado para conquistar a instalação do centro de 
conexões de voos. 

 
Secretário fará apresentação para corpo técnico da TAM (Foto: Alberto 
Leandro/PortalNoar) 
“A reunião não tem pauta traçada, vamos ouvi-los. E vamos apresentar os 
compromissos que temos que cumprir até 2016, que é quando começaria a 
operação dos voos do hub”, afirmou. 
 
Na apresentação, o Governo lista quais os critérios de decisão, quais as ações devem 
ser feitas e apontando os órgãos responsáveis. Conclusão de processos de 
desapropriações dos acessos, concluir os acessos norte e sul, finalizar obras do Pró-
Transporte, incluindo ligação entre a avenida João Medeiros Filho e a BR-101 Norte; 
implantação da sinalização no trecho Macaíba-Aeroporto; iniciar obras do viaduto do 
entroncamento da Ponte Newton Navarro e João Medeiros Filho, dentre outros. 
 
Os compromissos foram elencados, além de Ruy Gaspar, pelo secretário Municipal 
de Desenvolvimento Econômico e Turismo de São Gonçalo do Amarante, Leonardo 
de Paula; o secretário municipal de Turismo e Desenvolvimento Econômico de Natal, 
Fred Queiroz; e o coordenador da Câmara Empresarial do Turismo da Fecomércio 
RN, George Gosson. 
Atualizado em 15 de junho às 16:46 
Classificação: Positiva 
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Garibaldi diz que governo precisar enfatizar vantagens do RN na disputa pelo hub -  
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 Garibaldi diz que governo precisar enfatizar vantagens do RN na disputa pelo hub  
 
O senador Garibaldi Alves Filho (PMDB) deu sua contribuição na reunião sobre a 
implantação do Hub da TAM em Natal. O encontro com lideranças do Rio Grande do 
Norte, ocorreu nesta segunda-feira (15), na Escola do Governo, quando o senador 
enfatizou a necessidade de formalizar um grupo de trabalho com chancela e apoio 
do Governo do Estado. 
 
Além do governador Robinson Faria e autoridades políticas, a reunião contou com a 
presença de técnicos do setor do turismo, Consórcio Inframérica e representantes da 
Fiern, Fecomércio, CDL, ABIH, entre outras entidades. Garibaldi afirmou estar a 
disposição da equipe técnica, ressaltando a importância de se formalizar esse grupo 



 

e definir quais os pontos decisivos para as futuras decisões. 
 
“Politicamente não vejo qualquer preocupação. Não tenho dúvida que faremos o 
melhor pelo RN. E que é que falta? Precisamos ser objetivos. Constituir um grupo de 
trabalho, que já existe mas precisa ser formalizado. Com aval dessa reunião esse 
grupo terá força. Com isso, não há dúvidas que teremos investimento e os empregos 
gerados. Isso, num momento de crise nacional. O governador está sendo 
testemunha da união do RN, que é um estado pequeno mas forte”, falou. 
 
 
Classificação: Positiva 
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o 
 
 
 



 

 
Governo apresenta diferenciais do RN para receber hub da TAM em reunião com 
classe política e sociedade, na Escola de Governo. 
 
O empresário Sérgio Boffa acompanhado da gerente operacional do Praia Bonita 
Resort estiveram presente ao evento. 
 
Redação/Portal de Notícias e Fotojornalismo Natal/eliasjornalista.com 
 
O governador Robinson Faria reuniu na manhã desta segunda-feira (15), na Escola 
do Governo, representantes políticos do Estado e empresários de vários segmentos, 
que foram convocados para apoiar a luta pela instalação do HUB da TAM no 
aeroporto de São Gonçalo do Amarante que inicialmente irá gerar mais de 10 mil 
empregos diretos e criar 13 voos diários da Europa para Natal. A previsão de escolha 
do Estado que sediará o novo hub é até o fim deste ano. A estimativa é que o início 
das operações ocorra em dezembro de 2016 
 
Participaram da reunião os senadores Fátima Bezerra, José Agripino e Garibaldi 
Filho, dos deputados federais Fábio Faria, Beto Rosado, Felipe Maia, Walter Alves, 
Antônio Jácome, Rafael Motta e Zenaide Maia, do presidente da Assembleia 
Legislativa, Ezequiel Ferreira, deputados Galeno Torquato, Fernando Mineiro, Carlos 
Augusto, Márcia Maia, Hermano Morais, Disson Lisboa, Tomba Farias. Os prefeitos 
de Parnamirim, São Gonçalo do Amarante e Macaíba. Participaram também os 



 

Representantes de várias entidades empresariais como a Fiern, Fecomércio, 
Fetronor, FAERN, a reitora da UFRN e o diretor comercial da Inframerica, empresa 
que administra o aeroporto de São Gonçalo. 
 
O governo do Rio Grande do Norte deu mais um passo importante para receber o 
primeiro hub – centro de conexões de voos domésticos e internacionais – do 
Nordeste para o grupo Latam Airlines (das companhias aéreas Tam e Lan). 
 
Em seu discurso o governador Robinson Faria descartou bandeiras político-
partidárias. “Temos um longo trabalho a ser feito para conquistar o hub da TAM para 
o nosso Estado. A vitória será de todos representados por toda plateia aqui presente 
e não de uma bandeira partidária. Não tenho preocupação de saber quem é amigo 
ou inimigo, quero é a união pelo Rio Grande do Norte”, disse. 
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Classificação: Positiva 
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GARIBALDI DIZ QUE GOVERNO PRECISAR FORMALIZAR EQUIPE E ENFATIZAR 
VANTAGENS DO RN NA DISPUTA PELO HUB DA TAM 

 
 
 
O senador Garibaldi Alves Filho (PMDB) deu sua contribuição na reunião sobre a 
implantação do Hub da TAM em Natal. O encontro com lideranças do Rio Grande do 
Norte, ocorreu nesta segunda-feira (15), na Escola do Governo, quando o senador 
enfatizou a necessidade de formalizar um grupo de trabalho com chancela e apoio 
do Governo do Estado. 
 
Além do governador Robinson Faria e autoridades políticas, a reunião contou com a 
presença de técnicos do setor do turismo, Consórcio Inframérica e representantes da 
Fiern, Fecomércio, CDL, ABIH, entre outras entidades. Garibaldi afirmou estar a 
disposição da equipe técnica, ressaltando a importância de se formalizar esse grupo 
e definir quais os pontos decisivos para as futuras decisões 
 
“Politicamente não vejo qualquer preocupação. Não tenho dúvida que faremos o 
melhor pelo RN. E que é que falta? Precisamos ser objetivos. Constituir um grupo de 
trabalho, que já existe mas precisa ser formalizado. Com aval dessa reunião esse 
grupo terá força. Com isso, não há dúvidas que teremos investimento e os empregos 
gerados. Isso, num momento de crise nacional. O governador está sendo 



 

testemunha da união do RN, que é um estado pequeno mas forte”, falou. 
 
Senador lembrou que o RN possui pontos positivos e que podem ser ressaltados 
nessa disputa pelo Hub. As vantagens para o parlamentar e que foram expostas pela 
equipe técnica do Governo são a localização geográfica; infraestrutura 
aeroportuária; e área para expansão do setor de cargas, já que o aeroporto de São 
Gonçalo do Amarante é o único com capacidade de ter um nova pista com as 
mesmas dimensões com a utilizada atualmente. 
 
“Temos que fazer valer o grande trunfo que estamos oferecendo, que é o aeroporto. 
Fomos pioneiros e acertamos. Precisamos fazer valer junto ao Petrobras os 
benefícios do querosene de aviação para selar essa conquista. Ao mesmo tempo que 
manifesto meu otimismo tenho que expor meu realismo. Disputamos uma corrido 
que devemos usar nossas vantagens, pois Pernambuco e Ceará também vão usar 
suas vantagens”, comentou. 
 
Leonardo Dantas 
 
Assessoria de Imprensa 
 
(84) 9402-3279 
 
 
Classificação: Positiva 
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Ministro Levy prometeu inclusão do RN no plano de concessões federais, diz 
governador - Notícias - Rio Grande do Norte - Nominuto.com 

 
 
 
Rafael Araújo/Nominuto  
 
 Em reunião na Escola de Governo, Robinson mostrou as dificuldades e 
possibilidades para o estado atrair o hub da TAM.  
 
 Em reunião na manhã de hoje (15) na Escola de Governo, com políticos, prefeitos e 
empresários, o governador Robinson Faria (PSD) tratou do Plano Federal de 
Investimentos em Logística e do hub (central de voos de carga) da TAM. Em relação 
à primeira pauta, o chefe do executivo ressaltou o compromisso do Ministro da 
Fazenda, Joaquim Levy.  
 
“Em conversa com ele, eu mostrei a minha preocupação do governo federal para 
com o nosso estado. Respondendo a minha indagação, o ministro disse que quando 
tivermos projetos, eles serão incorporados ao plano de concessões federais”, 
argumentou o governador.  
 
Sobre o hub da TAM, o chefe do executivo pediu o empenho de todos os presentes, 
para que seja cobrado da Petrobras um tratamento justo sobre os valores para o 
querosene da aviação. “Nosso estado é produtor, não podemos ser cobrados da 
mesma forma que outros estados, que importa a matéria prima”, desabafou 
Robinson Faria.   



 

 
Ainda sobre o hub, o governador do estado ressaltou que as obras do acesso Norte 
do aeroporto de São Gonçalo do Amarante foram retomadas. “Com pouquíssimos 
recursos, nós conseguimos retomar a obra de acesso Norte, que liga a zona Sul de 
Natal ao Aeroporto Aluízio Alves”, argumentou o chefe do executivo estadual.  
 
Na mesma reunião, o governador relatou que o Programa de Apoio ao 
Desenvolvimento Industrial pelo incentivo do Gás Natural (Progas) será renovado 
por mais dez anos. “A renovação irá viabilizar o Distrito Industrial de Goianinha”, 
disse.  
 
O governador Robinson Faria vai a Brasília, junto com as classes política e 
empresarial do estado, entregar em audiência com os ministros do Planejamento e 
dos Portos os projetos para o Rio Grande do Norte e incluí-los no Plano de 
Concessões e no PAC 3. Esta foi a determinação tomada durante reunião realizada 
entre o fim da manhã e o começo da tarde desta segunda-feira (15), com 
representantes políticos do Estado e empresários de vários segmentos, que foram 
convocados para apoiar a luta pela instalação do HUB da TAM no aeroporto de São 
Gonçalo do Amarante. “Estes projetos vão melhorar nossa infraestrutura e aumentar 
as chances do nosso Estado para sediar o HUB que inicialmente irá gerar mais de 10 
mil empregos diretos e criar 13 voos diários da Europa para Natal”, explicou. 
 
O governador lembrou que a redução inicial do ICMS do querosene de aviação já 
permitiu a instalação de quatro voos para Natal partindo de São Paulo, Campinas, 
Belo Horizonte e Buenos Aires e um novo voo começará a ser operado em julho 
partindo de Milão, na Itália.  
 
“Esta é uma reunião histórica, convoco todos a somar esforços para a Petrobras 
reduzir o custo para o RN do querosene de aviação que é produzido aqui, em 
Guamaré, com matéria prima nossa”, afirmou Robinson Faria, citando que é preciso 
do esforço de todos também para enfrentar a força política dos Estados de 
Pernambuco e Ceará que também pretendem sediar o HUB da TAM. 
 
A reunião contou com a presença dos três senadores, Fátima Bezerra, José Agripino 
e Garibaldi Filho, dos deputados federais Fábio Faria, Beto Rosado, Felipe Maia, 
Walter Alves, Antonio Jácome, Rafael Motta e Zenaide Maia, do presidente da 
Assembleia Legislativa, Ezequiel Ferreira, deputados Galeno Torquato, Fernando 
Mineiro, Carlos Augusto, Márcia Maia, Hermano Morais, Disson Lisboa, Tomba 
Farias. Os prefeitos de Parnamirim, São Gonçalo do Amarante e Macaíba. 
 
Representantes de várias entidades empresariais como a Fiern, Fecomércio, 
Fetronor, FAERN, a reitora da UFRN e o diretor comercial da Inframérica, empresa 
que administra o aeroporto de São Gonçalo. 
Classificação: Positiva 
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Rio Grande do Norte se une para ser incluído no 
pacote federal de R$189 bilhões 

 

 
 
Acessos do Aeroporto de São Gonçalo são sugestão para aportes de curto prazo em 
uma provável inclusão do RN – Foto: Ney Douglas/NJ 
 
Membros da bancada federal potiguar, prefeitos de Natal e da Região 
Metropolitana, representantes das Federações das Indústrias (FIERN), Comércio 
(Fecomércio), Câmara de Dirigentes Lojistas, entre outras entidades, se reúnem hoje 
com o governador Robinson Faria para discutir possíveis projetos que a serem 
apresentados para inclusão do Rio Grande do Norte no Plano de Concessões do 
Governo Federal.  
 
Batizado de Programa de Investimentos em Logística (PIL 2) e lançado na última 
terça-feira (9), ele prevê R$ 198,4 bilhões em planos de concessões em obras de 
infraestrutura, mas não contemplou o Estado alegando que faltam projetos do RN 
que atraiam investidores. 
 
“O Governo está empenhado em garantir estes investimentos para o Rio Grande do 
Norte e está certo de que essa união fortalecerá ainda mais estes pleitos”, declara o 
governador. A reunião vai ocorrer às 10h na Escola de Governo do Centro 
Administrativo, quando deve ser instalado um comitê de acompanhamento das 
tratativas para a possível instalação do hub da TAM no Rio Grande do Norte. 
 



 

Dos R$ 198,4 bilhões anunciados, R$ 69,2 bilhões devem ser aplicados entre 2015 e 
2018. A segunda fase do programa tem o objetivo de modernizar aeroportos, 
rodovias, ferrovias e portos. A primeira fase foi lançada em 2012. 
 
Para o presidente da Fiern, Amaro Sales, é possível, a partir do encontro, o governo, 
junto à iniciativa privada construir uma agenda de propostas de projetos para o 
desenvolvimento do Rio Grande do Norte, onde constem iniciativas em 
infraestrutura de transportes, conforme prevê o programa MAIS RN, lançado pela 
federação com apoio da Secretaria de Desenvolvimento Econômico do estado. “A 
iniciativa do Governador Robinson Faria converge para o pacto defendido pela FIERN 
em torno do MAIS RN”, destaca.  
 
Ele relaciona algumas propostas que podem ser aproveitadas de imediato, como as 
vias expressas rodoviárias e ferroviárias de acesso ao Aeroporto Aluízio Alves, que 
fortalecerão o hub; a duplicação da BR-304 até a divisa com o Ceará; e a integração 
ferroviária entre Natal e Mossoró. “É importante que todos opinem e que a reunião 
seja, enfim, um marco na construção de uma nova agenda de desenvolvimento para 
o Estado”, afirma Amaro. 
 
Segundo explica, a médio e longo prazos, outras sugestões estão sendo consideradas 
no MAIS RN, que, no momento, estuda a viabilidade de propostas que poderão 
receber aportes tanto de recursos públicos quanto privados. Ele cita, entre essas 
propostas, a construção de um novo porto em Porto do Mangue; construção de 
ramal ferroviário entre Cruzeta, Jucurutu e Porto do Mangue; construção de ferrovia 
de Macau a Mossoró, passando por Porto do Mangue e Areia Branca; ampliação e 
diversificação do Porto de Areia Branca para o escoamento multicarga; e sistema de 
transportes de média e alta capacidade (trens e ônibus rápidos), com integração 
modal da Região Metropolitana de Natal. 
 
Se a parceria entre governo e iniciativa privada for exitosa na apresentação de 
projetos, o estado ainda pode ser incluído no plano de concessões do governo 
federal, segundo o Ministro do Planejamento, Nelson Barbosa. Para tanto será 
preciso atrair empresas dispostas a estudar a viabilidade de assumir – via concessão 
– rodovia, porto ou ferrovia no Rio Grande do Norte. 
 
Hub  
Durante a reunião do governador, deverá ser criado um comitê para acompanhar 
tratativas para a possível instalação do primeiro hub – centro de conexões de voos 
domésticos e internacionais do Nordeste – para o grupo Latam Airlines (das 
companhias aéreas Tam e Lan).  
 
No início do mês passado, o governador já apresentou aos empresários do grupo, 
uma série de argumentos para credenciar o estado a receber o investimento, como a 
posição geográfica do aeroporto potiguar, situado na grande Natal, facilitando 



 

viagens e conexões internacionais. Além disso, Robinson Faria mostrou que o RN é 
um dos poucos estados que contam com uma refinaria de Querosene de Aviação 
(QAV) no Nordeste e que concedeu incentivo com a redução do ICMS sobre o 
combustível de 17% para 12%, propiciando a redução dos custos das empresas 
aéreas com o insumo. 
 
Outro ponto é a infraestrutura aeroportuária da primeira concessão privada do 
Brasil e o potencial turístico, dada a ampla rede hoteleira que o estado possui. 
Também disputam o investimento os estados do Ceará e Pernambuco. 
 
 
Classificação: Positiva 
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Senac RN promove Semana Gastronômica em 
BrasíliaA semana contemplará também uma aula-show no Centro de Aperfeiçoamento 

em Gastronomia do Senac 

 
 

 
 
 
O evento apresentará a cultura gastronômica do Rio Grande do Norte (Foto: Kamilo 
Marinho/Senac) 
 
O Sistema Fecomércio RN, por meio do Senac, promove a Semana da Gastronomia 
Regional do Rio Grande do Norte, entre os dias 16 e 19 de junho, em Brasília (DF). O 
evento homenageará o estudioso potiguar, Luiz da Câmara Cascudo, abordando 
aspectos da gastronomia regional pesquisados por ele e que também estão 
presentes no livro Arte e rituais do fazer, do servir e comer no Rio Grande do Norte – 
uma homenagem a Câmara Cascudo, publicado pela Editora Senac. 
 
Serão apresentados pratos da cultura gastronômica potiguar nos restaurantes-escola 
da Câmara dos Deputados, Senado Federal e Downtown, na Confederação Nacional 
do Comércio. Os instrutores do Senac RN, Rodrigo Santana, Jonatã Canela e Walei 
Silviano formam a equipe técnica que apresentará o cardápio regional. Entre os 
pratos que serão servidos estão o baião de dois com arroz da terra, filé de sol com 
cebola roxa, farofa d´água com castanha, paçoca, escondidinho de carne de sol e 



 

jerimum, entre outros. 
 
A semana contemplará também uma aula-show no Centro de Aperfeiçoamento em 
Gastronomia do Senac. Além de degustações, a oficina trará receita diferenciada 
desenvolvida por Rodrigo Santana: feijoada de feijão verde. “O feijão verde é uma 
das mais fortes referências da dieta potiguar e a ideia da receita surgiu a partir da 
experiência de associá-lo a uma das principais referências da gastronomia brasileira, 
a feijoada”, ressaltou Rodrigo. 
 
Para o presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Queiroz, o evento irá 
proporcionar aos chefs e alunos das empresas pedagógicas do Senac uma troca de 
conhecimentos, além de divulgar a culinária potiguar, um dos diferenciais do turismo 
no Rio Grande do Norte. 
 
A Semana da Gastronomia Regional é uma iniciativa do Departamento Nacional do 
Senac, que visa divulgar as diferentes cozinhas do País. Na terceira semana de cada 
mês um Departamento Regional da instituição é convidado para divulgar a culinário 
do seu estado. 
 
O Senac é referência em cursos do segmento de gastronomia. A Instituição conta 
com mais de 570 unidades escolares por todo o Brasil e uma estrutura formada por 
diversas empresas pedagógicas. No Senac RN há, aproximadamente, 100 cursos no 
portfólio voltados para qualificação na área de Turismo, Hospitalidade e Lazer. 
 
Confira a programação do evento: 
 
Dias 16 e 17 | Restaurante-escola Senac Câmara dos Deputados – Anexo IV | 12h às 
15h 
 
Dia 18 | Restaurante-escola Senac Downtown na CNC | 12h às 15h 
 
Dia 18 | Aula-show no Centro de Aperfeiçoamento de Gastronomia | 19h às 21h 
 
Dia 19 | Restaurante-escola Senac no Senado Federal | 12h às 15h 
 
 
Classificação: Positiva 
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ROBINSON REÚNE QUASE TODA A 

BANCADA FEDERAL DO RN E PEDE UNIÃO 

NA DISPUTA PELA INSTALAÇÃO DO HUB 

DA TAM 
 
 
 

 
O governador Robinson Faria reuniu quase toda a bancada federal no evento para 
discutir estratégias de união para a disputa pela instalação do hub da TAM no 
aeroporto de São Gonçalo. 
 
Na mesa de autoridades, onde estão o presidente da Assembleia, Ezequiel Ferreira e 
o prefeito de Natal, Carlos Eduardo Alves, estão os 3 senadores do Rio Grande do 
Norte: Fátima Bezerra (PT), José Agripino Maia (DEM) e Garibadi Filho (PMDB). 
 
Da Câmara Federal, presença dos deputados Walter Alves (PMDB), Zenaide Maia 
(PR), Felipe Maia (DEM), Rafael Motta (PROS), Antônio Jácome (PMN) e Fábio Faria 
(PSD). 

http://www.versatilnews.com.br/2015/06/robinson-reune-quase-toda-a-bancada-federal-do-rn-e-pede-uniao-na-disputa-pela-instalacao-do-hub-da-tam/
http://www.versatilnews.com.br/2015/06/robinson-reune-quase-toda-a-bancada-federal-do-rn-e-pede-uniao-na-disputa-pela-instalacao-do-hub-da-tam/
http://www.versatilnews.com.br/2015/06/robinson-reune-quase-toda-a-bancada-federal-do-rn-e-pede-uniao-na-disputa-pela-instalacao-do-hub-da-tam/
http://www.versatilnews.com.br/2015/06/robinson-reune-quase-toda-a-bancada-federal-do-rn-e-pede-uniao-na-disputa-pela-instalacao-do-hub-da-tam/


 

 
Doze deputados estaduais presentes. 
 
Presidentes da Fiern, Amaro Sales, da Fecomércio, Marcelo Queiroz… 
 
Prefeitos de São Gonçalo, Jaime Calado, de Parnamirim, Maurício Marques, de 
Macaíba, Fenando Cunha, municípios nos arredores do aeroporto, também 
participaram. 
 
Alheio ao que o município de Ceará-Mirim poderá lucrar com o hub da TAM, o 
prefeito de Ceará-Mirim, Antônio Peixoto, não apareceu. 
 
Fotos Thaisa Galvão 
 
 
Classificação: Positiva 
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Senac RN promove Semana Gastronômica em Brasília - Portal No Ar 
 
 
O Sistema Fecomércio RN, por meio do Senac, promove a Semana da Gastronomia 
Regional do Rio Grande do Norte, entre os dias 16 e 19 de junho, em Brasília (DF). O 
evento homenageará o estudioso potiguar, Luiz da Câmara Cascudo, abordando 
aspectos da gastronomia regional pesquisados por ele e que também estão 
presentes no livro Arte e rituais do fazer, do servir e comer no Rio Grande do Norte – 
uma homenagem a Câmara Cascudo, publicado pela Editora Senac. 

 
O evento apresentará a cultura gastronômica do Rio Grande do Norte (Foto: Kamilo 
Marinho/Senac) 
Serão apresentados pratos da cultura gastronômica potiguar nos restaurantes-escola 
da Câmara dos Deputados, Senado Federal e Downtown, na Confederação Nacional 
do Comércio. Os instrutores do Senac RN, Rodrigo Santana, Jonatã Canela e Walei 
Silviano formam a equipe técnica que apresentará o cardápio regional. Entre os 
pratos que serão servidos estão o baião de dois com arroz da terra, filé de sol com 
cebola roxa, farofa d´água com castanha, paçoca, escondidinho de carne de sol e 
jerimum, entre outros. 



 

 
A semana contemplará também uma aula-show no Centro de Aperfeiçoamento em 
Gastronomia do Senac. Além de degustações, a oficina trará receita diferenciada 
desenvolvida por Rodrigo Santana: feijoada de feijão verde. “O feijão verde é uma 
das mais fortes referências da dieta potiguar e a ideia da receita surgiu a partir da 
experiência de associá-lo a uma das principais referências da gastronomia brasileira, 
a feijoada”, ressaltou Rodrigo. 
 
Para o presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Queiroz, o evento irá 
proporcionar aos chefs e alunos das empresas pedagógicas do Senac uma troca de 
conhecimentos, além de divulgar a culinária potiguar, um dos diferenciais do turismo 
no Rio Grande do Norte. 
 
A Semana da Gastronomia Regional é uma iniciativa do Departamento Nacional do 
Senac, que visa divulgar as diferentes cozinhas do País. Na terceira semana de cada 
mês um Departamento Regional da instituição é convidado para divulgar a culinário 
do seu estado. 
 
O Senac é referência em cursos do segmento de gastronomia. A Instituição conta 
com mais de 570 unidades escolares por todo o Brasil e uma estrutura formada por 
diversas empresas pedagógicas. No Senac RN há, aproximadamente, 100 cursos no 
portfólio voltados para qualificação na área de Turismo, Hospitalidade e Lazer. 
 
  
 
Confira a programação do evento: 
 
Dias 16 e 17 | Restaurante-escola Senac Câmara dos Deputados – Anexo IV | 12h às 
15h 
 
Dia 18 | Restaurante-escola Senac Downtown na CNC | 12h às 15h 
 
Dia 18 | Aula-show no Centro de Aperfeiçoamento de Gastronomia | 19h às 21h 
 
Dia 19 | Restaurante-escola Senac no Senado Federal | 12h às 15h 
 
Atualizado em 15 de junho às 08:46 
 
 
Classificação: Positiva 
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 Senac RN promove Semana Gastronômica em Brasília 
 O evento apresentará a cultura gastronômica do Rio Grande do Norte 
 
O Sistema Fecomércio RN, por meio do Senac, promove a Semana da 
Gastronomia Regional do Rio Grande do Norte, entre os dias 16 e 19 de 
junho, em Brasília (DF). O evento homenageará o estudioso potiguar, Luiz da 
Câmara Cascudo, abordando aspectos da gastronomia regional pesquisados 
por ele e que também estão presentes no livro Arte e rituais do fazer, do 
servir e comer no Rio Grande do Norte – uma homenagem a Câmara 
Cascudo, publicado pela Editora Senac. 
 
Serão apresentados pratos da cultura gastronômica potiguar nos 
restaurantes-escola da Câmara dos Deputados, Senado Federal e Downtown, 
na Confederação Nacional do Comércio. Os instrutores do Senac RN, Rodrigo 
Santana, Jonatã Canela e Walei Silviano formam a equipe técnica que 
apresentará o cardápio regional. Entre os pratos que serão servidos estão o 
baião de dois com arroz da terra, filé de sol com cebola roxa, farofa d´água 
com castanha, paçoca, escondidinho de carne de sol e jerimum, entre outros. 
 
A semana contemplará também uma aula-show no Centro de 
Aperfeiçoamento em Gastronomia do Senac. Além de degustações, a oficina 
trará receita diferenciada desenvolvida por Rodrigo Santana: feijoada de 
feijão verde. “O feijão verde é uma das mais fortes referências da dieta 
potiguar e a ideia da receita surgiu a partir da experiência de associá-lo a uma 
das principais referências da gastronomia brasileira, a feijoada”, ressaltou 
Rodrigo. 
 
Para o presidente do Sistema Fecomércio RN, Marcelo Queiroz, o evento irá 
proporcionar aos chefs e alunos das empresas pedagógicas do Senac uma 
troca de conhecimentos, além de divulgar a culinária potiguar, um dos 
diferenciais do turismo no Rio Grande do Norte. 
 
A Semana da Gastronomia Regional é uma iniciativa do Departamento 
Nacional do Senac, que visa divulgar as diferentes cozinhas do País. Na 
terceira semana de cada mês um Departamento Regional da instituição é 
convidado para divulgar a culinário do seu estado.  
 
O Senac é referência em cursos do segmento de gastronomia. A Instituição 
conta com mais de 570 unidades escolares por todo o Brasil e uma estrutura 



 

formada por diversas empresas pedagógicas. No Senac RN há, 
aproximadamente, 100 cursos no portfólio voltados para qualificação na área 
de Turismo, Hospitalidade e Lazer. 
 
Confira a programação do evento: 
 
Dias 16 e 17 | Restaurante-escola Senac Câmara dos Deputados – Anexo IV | 
12h às 15h 
 
Dia 18 | Restaurante-escola Senac Downtown na CNC | 12h às 15h 
 
Dia 18 | Aula-show no Centro de Aperfeiçoamento de Gastronomia | 19h às 
21h 
 
Dia 19 | Restaurante-escola Senac no Senado Federal | 12h às 15h 
 
  
 
Fonte: Fecomércio RN 
 
Classificação: Positiva 
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Robinson reúne quase toda a bancada federal do RN e pede união na disputa pela 
instalação do hub da TAM | Thaisa Galvão 
 

 
O governador Robinson Faria reuniu quase toda a bancada federal no evento para 
discutir estratégias de união para a disputa pela instalação do hub da TAM no 
aeroporto de São Gonçalo. 
 
Na mesa de autoridades, onde estão o presidente da Assembleia, Ezequiel Ferreira e 
o prefeito de Natal, Carlos Eduardo Alves, estão os 3 senadores do Rio Grande do 
Norte: Fátima Bezerra (PT), José Agripino Maia (DEM) e Garibadi Filho (PMDB). 
 
Da Câmara Federal, presença dos deputados Walter Alves (PMDB), Zenaide Maia 
(PR), Felipe Maia (DEM), Rafael Motta (PROS), Antônio Jácome (PMN) e Fábio Faria 
(PSD). 
 
Doze deputados estaduais presentes. 
 
Presidentes da Fiern, Amaro Sales, da Fecomércio, Marcelo Queiroz… 
 
Prefeitos de São Gonçalo, Jaime Calado, de Parnamirim, Maurício Marques, de 
Macaíba, Fenando Cunha, municípios nos arredores do aeroporto, também 



 

participaram. 
 
Alheio ao que o município de Ceará-Mirim poderá lucrar com o hub da TAM, o 
prefeito de Ceará-Mirim, Antônio Peixoto, não apareceu. 
 
Fotos Thaisa Galvão 
 
 
Classificação: Positiva 
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Robinson convoca classes política e industrial para discutir ações e conquistar hub 
da TAM | Thaisa Galvão 
 
O governador Robinson Faria reúne a partir das 10 horas desta segunda-feira, na 
Escola de Governo, representantes de entidades como Fiern, Sesi, Fecomércio…além 
de políticos do RN. 
 
Foram convidados senadores, deputados federais e estaduais… 
 
A intenção do Governo é criar um comitê para fortalecer a luta para o aeroporto de 
São Gonçalo sediar o tão sonhado hub da TAM. 
 
O escanteio do RN no programa de concessões do governo federal também motivou 
o governador a convidar a bancada para o debate. 
 
Classificação: Positiva 
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